

Así lo señaló el vicepresidente ecuatoriano, Lenin Moreno, que hoy condujo el informe sabatino del Gobierno, que suele estar a cargo del presidente Rafael Correa.

Moreno, que lleva adelante la campaña, indicó que la fábrica producirá unas 4.000 prótesis al año, con lo cual se cubrirá la totalidad de la demanda nacional.

Cuando se cumpla ese objetivo, se destinará una producción marginal para el mercado nacional y se pondrá el excedente a disposición de los demás países latinoamericanos, agregó.

“Vamos a poner a disposición de los hermanos latinoamericanos que no tengan este sistema (el programa de atención a las personas con discapacidad) nuestra fábrica, para que puedan ofrecer las prótesis” en sus países, remarcó Moreno.

“Así se debe entender la solidaridad entre hermanos latinoamericanos y del mundo”, subrayó Moreno.

El vicepresidente, que sufre de discapacidad y se desplaza en silla de ruedas, destacó el éxito que ha tenido en su país la denominada “misión Manuela Espejo”, pues ha logrado atender a todas las personas que sufren discapacidad mental o física en Ecuador.

En 2009, el vicepresidente inició la campaña misión solidaria “Manuela Espejo” y desde entonces el Gobierno ha entregado 300.000 ayudas de tipo técnico, como sillas de ruedas y muletas.

El Gobierno ecuatoriano también ha puesto en marcha el programa “Joaquín Gallegos Lara” para ayudar a 15.000 personas que sufren discapacidad severa, a través de la entrega de un bono de 240 dólares mensuales a los familiares que los cuidan.

Moreno ha hecho de esta batalla una campaña internacional y países como El Salvador, Guatemala, Paraguay, Chile, Colombia, Perú y Uruguay han implementado estrategias similares o están en proceso de hacerlo.

El vicepresidente ecuatoriano también ha llevado su iniciativa a España, para atender a sus compatriotas con problemas de discapacidad que residan en ese país.

Un grupo de ecuatorianos ha propuesto a Moreno como candidato al Nobel de Paz y un comité formado con ese objetivo había recogido, hasta julio pasado, dos millones de firmas de respaldo para esa nominación.

El pasado 6 de marzo, la Asamblea Nacional (Parlamento) de Ecuador resolvió también apoyar la candidatura de Moreno al premio Nobel por su labor en favor de personas con discapacidad, que ha recibido elogios de varias organizaciones internacionales.

Fuente UH